



Di Oscars, Banyak Calon Pemenang Berharap Memakai Jas Klasik Tuxedo

Description

Di dalam ajang The Oscars, selalu diharapkan akan ada pemenang dan pecundang, ekspresi rasa terima kasih yang berlebihan, dan rasa rendah diri yang berlebihan. Namun, ada satu hal yang pasti, yaitu akan ada tuxedo. Tuxedo adalah busana yang telah teruji sejak lama, menjadi pilihan sempurna untuk para night owls, simbol pakaian seragam yang tetap elegan, namun terkadang mengundang kecemasan bagi beberapa orang.

Fleksibel dan layanannya, tuxedo merupakan senjata andalan untuk acara malam, namun cara pandang terhadap penggunaannya semakin berubah, terutama di karpet merah. Selebriti dan para penata gaya mereka memberikan contoh bagaimana berdandan dengan tuxedo yang tidak hanya tradisional, tetapi inovatif. Pada acara Screen Actors Guild Awards, beberapa selebriti memamerkan gaya tuxedo yang fleksibel dan berbeda dari biasanya.

Banyak selebriti yang mampu mengubah persepsi tentang tuxedo tradisional, seperti waktu Jeremy Allen White yang memakai tuxedo berwarna ivory. Para selebriti lainnya juga tampil elegan dengan tuxedo versi modifikasi, seperti dengan warna-warna yang berani dan desain yang unik. Dalam agar old time Hollywood glamour, tuxedo masih mendominasi karpet merah dengan penggunaan warna dan potongan yang beragam.

Bagi banyak orang, dressing up untuk acara khusus seperti The Oscars merupakan hal yang penting. Melalui tuxedo, mereka bisa merasa lebih baik, karena tuxedo memiliki kesan atas, formal, dan elegan. Mempelajari cara berpakaian dengan tuxedo bisa menjadi contoh bagi seseorang yang ingin terlihat sempurna dalam acara penting dalam hidupnya, seperti yang diungkapkan oleh perancang busana Todd Snyder.

Menurut Gianluca Isaia, tuxedo merupakan simbol gaya dan elegansi yang tidak tergantikan. Itulah mengapa tuxedo adalah salah satu item pakaian pria yang paling tahan lama dan tetap menarik, terutama ketika dipakai oleh bintang-bintang seperti Jon Hamm atau George Clooney. Meskipun mungkin terkesan rumit, tuxedo sebenarnya adalah pilihan yang sederhana dan elegan untuk penampilan formal.

Ringkasan

Pemimpin dan pecundang, kegembiraan berlebihan, pemberian pujian palsu – hal-hal ini yang kita harapkan dari Oscar. Namun, satu kepastian adalah akan ada jas. Bagaimana pandangan Anda tentang tren jas hitam saat ini? Apakah Anda lebih suka tuxedo tradisional atau versi inovatif yang baru? Apakah Anda setuju bahwa tuxedo adalah elemen yang selalu mengesankan para pria? Bagikan pendapat dan pengalaman Anda di kolom komentar! #FashionTuxedo #OscarFashion #RedCarpetFashion

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark